

*Ich bin die Auferstehung und das Leben.  
Wer an mich glaubt, der wird leben, auch wenn er stirbt.*

*Johannes 11.25*

## DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, die sich in der Zeit des Abschieds von

# Mireille Evelyne Aecherli-Dutruit

mit uns verbunden fühlten.

Die vielen Zeichen der Anteilnahme, welche wir im Alltag und bei der Trauerfeier erfahren durften, haben uns tief berührt. Ein besonderer Dank geht an das Pfarrerteam Hans Caspers und Andreas Rüttner sowie an die Frauen von Home Instead für die liebevolle Betreuung zu Hause, an die Pflegeabteilungen vom Limmattal/Triemli Spital, das Gesundheitszentrum Dielsdorf und die grosszügigen Spenden zugunsten der Stiftung DIHEI.

Mireille wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Watt, im September 2019

Die Trauerfamilie